

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ex-DSDS-Ösi. Marco Angelini (26) trat im Wiener „Praterdome“ auf. 2.000 vornehmlich weibliche Fans waren außer sich.

Ein Hauch von DSDS im „Praterdome“

2.000 Fans bejubelten Marco Angelini in Discotempel. Montag ist er wieder in Wien.

Partyalarm. Der Chef der Wiener Mega-Disco Praterdome, **Thomas Züchner**, ist noch immer begeistert: „Er war ein echter Stimmungsmacher. Sogar, als die Damen schrien, dass er sich ausziehen solle, hat er frech und witzig mitgemacht und auf der Bühne das Hemd gewechselt!“

Rund 2.000 Fans bejubelten dort den Auftritt vom

Ex-DSDS-Ösi, dem Steirer **Marco Angelini** (26). Eine Mischung aus Pop und Rock brachte die Stimmung dort zum Kochen. Doch Chancen hatte bei ihm keines der Groupies, denn er ist fix an seine Freundin **Viktoria** (24) vergeben.

Doch für sie wird er momentan nur wenig Zeit haben, denn er ist viel unterwegs. „Ja, er wird jetzt auch beim DTM-Rennen in Spielberg dabei sein!“, freut sich Marcos Vater **Marc Angelini**.



Bei DSDS. Marco Angelini wurde durch die Casting-Show bekannt.

Der führte auch fort: „Er arbeitet jetzt an eigenen Songs. Und der Stress mit den Auftritten ist recht groß!“ Doch wird Papa bestimmt aufpassen, dass der Sohnemann nicht vom Boden abhebt.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

DSDS-Marco Angelini im Interview

„Diplomarbeit muss warten“

Konzerte, Single, Fan-Treffs: Marco Angelini ist auch nach „DSDS“ ständig unterwegs. In ÖSTERREICH verrät er seine nächsten Pläne.

ÖSTERREICH: Wie war Ihr erster Auftritt in Wien nach DSDS?

MARCO ANGELINI: Es war total cool, wieder hier zu sein. Und dann noch gleich vor so vielen Leuten auftreten. Die Stimmung war der Hammer. Wenn ich noch einmal eingeladen werde, komme ich gerne wieder!

ÖSTERREICH: Wie haben Sie die erste Zeit nach DSDS verbracht?

ANGELINI: Ich bin ständig unterwegs, ich kann mich wirklich nicht beschweren. Fast jeden Tag

Marco Angelini will nach „DSDS“ richtig durchstarten.

stehen Termine an. Es ist stressig, aber im positiven Sinn.

ÖSTERREICH: Wie wollen Sie das Sprungbrett jetzt weiter nutzen?

ANGELINI: Ich habe Auftritte mit meiner Band *Black Balloon*, arbeite an meiner ersten eigenen Single. Diese Chance ist nur einmal da, die will ich auf jeden Fall nutzen. Wenn es jetzt mit der Musik nicht klappt, dann nie.

ÖSTERREICH: Das Medizinstudium ist also erstmal auf Eis gelegt?

ANGELINI: Die Diplomarbeit muss im Moment noch warten. Aber ich will heuer noch damit fertig werden, damit meine Eltern beruhigt sind. (hoa)

